

Experiencia Erasmus en Braunschweig (Alemania)

Curso 2015/2016

Estudiante de Ingeniería Informática

En primer lugar voy a hablar sobre la ciudad, la cual no es muy grande pero tampoco muy pequeña, quizás como Granada. Por lo que para moverse es bastante cómoda, ya que los autobuses y tranvías funcionan muy bien y con el carnet de estudiantes es gratis o bien con la bici que en 10/15 minutos estas en todos lados.

Para llegar hasta aquí tenéis varios aeropuertos relativamente cerca, yo he volado tanto a Hamburgo o Bremen que con el carnet de estudiantes es gratis ir hasta allí o al aeropuerto de Berlín que el autobús sale alrededor de 10 euros.

En cuanto alojamiento, es bastante difícil encontrar piso desde España y más si no hablas alemán, los pisos rondan los 300 euros al mes con todo incluido. Yo estuve viviendo en la residencia APM, con cocina y baño para mi sola, pagaba 390 euros, es algo cara ya que las habitaciones son muy pequeñas, pero tenía todo para mi sola. La ubicación de esta residencia diría que es la mejor porque la universidad esta a 1 minuto andando y el centro a 5 minutos en tranvía.

Hay muchísima gente internacional y buen ambiente. En cuanto a otras residencias, Michaelshof también esta muy bien, un poco más antigua y 10 minutos en bici de la universidad pero al lado de la zona de fiesta y con un bar que los jueves suele estar lleno. También están An Der Schunter y Weststadt que las habitaciones están bien pero muy lejos del centro, por lo que dependes siempre del autobús o del tranvía.

Los primeros días en Braunschweig suelen ser de papeleo, ya que tenéis que registraros en la ciudad, haceros cuenta del banco e ir a la International Office en la Universidad para firmar algún que otro papel.

Tema universidad al ser Erasmus basta con ir al despacho del profesor que imparte la asignatura y decirle que eres Erasmus y que vas a cursar la asignatura. Para los exámenes es igual, no debéis registraros como estudiantes regulares sino ir directamente al instituto o profesor de la asignatura.

Las clases son en alemán y los exámenes algunos profesores te dejan hacerlos en inglés, otros contestar en inglés pero con enunciado en alemán, depende de el profesor y la asignatura. También he hecho algunos orales pero en inglés suelen ser siempre.

El nivel respecto a la UGR, es más o menos igual o quizás menor porque no tienen muchas prácticas solo examen final, la dificultad es el idioma.

Recomiendo venir con un B1 de alemán para defenderos, yo fui con nada de alemán por lo que al principio hablaba solo inglés, pero hice un curso intensivo de 4 horas al día, 4 días a la semana y acabé el año haciendo el B1. Por lo que si venís con un B1, será mucho más fácil, aunque para las clases de la universidad diría que se necesita un B2.

En cuanto al clima el invierno es un poco duro pero llevadero, hizo frío pero no tanto como me esperaba. Sin embargo, en el semestre de verano el clima es bueno, no es el calor de España pero es perfecto para hacer barbacoas en el parque, lo cual está permitido allí, e incluso algún día ir a un lago o simplemente beber una cerveza en el parque.

El tema de la vida nocturna, es más pubs y bares, no hay grandes discotecas como tal pero hay buen ambiente sobre todo los jueves en Eule y fines de semana Fieber 42º, DAX. También se hacen muchas fiestas en pisos o residencias. Otra opción muy recomendable es ir de fiesta a Hamburg o Berlin, que no están muy lejos y hay mucha vida nocturna.

El dinero que se necesita para vivir un mes, no se diferencia mucho de la vida en Granada, quizás el hecho de ir a tomar una cerveza, ir a cenar o comer por ahí un poco más caro, pero los supermercados, la ropa y la vida en general cuesta lo mismo.

En general, ha sido un año muy bueno en el que he conocido tanto la cultura alemana como su idioma. Decir que los alemanes no son tan serios como parecen, aunque si necesitan su tiempo para coger confianza. Aprovechar el tiempo que estéis aquí que pasa volando y muchísima suerte :)

